



## Celeste Ascencio reconoció el trabajo de la militante feminista, María del Refugio García Martínez

La diputada federal de MORENA, Reyna Celeste Ascencio Ortega, al acto cívico en el que se develó el nombre de “María del Refugio García Martínez”, inscrito en letras de oro en el Frontispicio de Honor del Congreso de Michoacán.

La legisladora federal aplaudió la iniciativa de inscribir con letras de oro el nombre de la militante feminista de la Revolución Mexicana (María del Refugio García Martínez), originaria de Taretan, Michoacán.

Reyna Celeste Ascencio Ortega, dijo que es importante seguir cultivando acciones para que cada día se les brinde a las mujeres el reconocimiento que merecen.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106238/titulo,Celeste%20Ascencio%20reconoci%C3%B3%20el%20trabajo%20de%20la%20militante%20feminista,%20Mar%C3%ADa%20del%20Refugio%20Garc%C3%ADa%20Mart%C3%ADnez/>